



Einmischen oder nicht?

Anlage 6: Situationsbeschreibung „Bushaltestelle“

An der Bushaltestelle einer Kleinstadt stehen etwa zehn Personen, die auf ihren Bus warten.

Ein Mercedes fährt vorbei. Am Steuer sitzt ein Mann, neben ihm eine Frau mit Kopftuch. Zwei der Wartenden (Angelika Meyer und Max Jäger) tauschen daraufhin lautstark Kommentare aus, sodass alle Leute an der Bushaltestelle mithören können:

- Angelika Meyer: „Ich will mal wissen, woher die das Geld für so ein Auto haben. Unsereins muss jeden Euro dreimal umdrehen. Und die kriegen es vom Staat hinten und vorne reingesteckt.“
- Max Jäger: „Wieder mal typisch, natürlich sitzt der Mann am Steuer. Die Kopftuch-Frau darf bestimmt kein Auto fahren.“
- Angelika Meyer: „Kopftücher sollten schon längst verboten sein! Das passt einfach nicht in unser Deutschland.“

Quelle

Bildungsteam Berlin-Brandenburg e.V. im Rahmen des Projektes „Bildungsbausteine gegen antimuslimischen Rassismus“